
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

No seguimento da resposta dada pelo Ministério da Agricultura à pergunta Número 1085 /XIV (

1.ª), vem o grupo parlamentar do PAN ao abrigo do disposto na alínea e) do artigo 156.º da

Constituição da República Portuguesa e da alínea e) do n.º 1 do artigo 4.º do Regimento da

Assembleia da República, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que

antecedem, solicitar as seguintes informações ao Ministério da Agricultura:

1- Qual foi o valor pago por cada um dos navios explicitados infra para obter o certificado de

aprovação da DGAV, discriminando em cada caso o valor pago por categoria constante do

anexo I do Despacho n.º 5165-A/2017?

ALONDRA

BAHIJAH

BRAHMAN EXPRESS

GELBRAY EXPRESS

HANNOUD O

HOLSTEIN EXPRESS

OCEAN DROVER

OCEAN SWAGMAN

URANUS II

URANUS L

2- Quais das recomendações constantes na resolução do Parlamento Europeu de 14 de

Fevereiro de 2019 sobre a execução do Regulamento (CE) nº1/2005 "já se enquadram no

trabalho contínuo realizado pela DGAV”?

3- Que meios de transporte e transportadoras foram alvo de levantamento de processos de

contraordenação? Qual o objeto da nota de culpa e sanção aplicada?



Palácio de São Bento, 19 de junho de 2020

Deputado(a)s

ANDRÉ SILVA(PAN)

BEBIANA CUNHA(PAN)

CRISTINA RODRIGUES(PAN)

INÊS DE SOUSA REAL(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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